
Paolo Costa 

Prego prender atto della mia candidatura a Membro del Consiglio Direttivo di SIPoTra dove intenderei 

portare avanti il punto di vista della domanda di trasporto espressa dalle attività produttive per derivarne le 

conseguenze sia in termini di servizi di trasporto sia delle infrastrutture necessarie ad erogarli. 


